



上長渕保育園だより 令和7年5月

TEL. 0428-23-1569

HP. <https://www.kaminagabuchi.org/>

山々の新緑も鮮やかになりすがすがしい季節となりました。初めは緊張や不安で泣いていた子どもたちも、新しいクラス・はじめての環境に慣れてきて、好きな遊びや好きな場所、お気に入りのおもちゃなどを見つける姿が見られるようになりました。また、園庭など戸外に出るとぱっと表情も変わり、元気いっぱいに体を動かして遊んだり探索活動を楽しんでいます。散歩に出かけるクラスも多く、「いってきま～す」「ただいま～」と幼児クラスの園児が、大きい声で事務室前で教えてくれます。その様子を、こぐまぐみやりすぐみのこどもたちもじっと見ていて、驚きながらも何かを感じとり、学んでいるんだろうなと、思わせる表情をしています。



令和7年度 保護者参加の行事日程

サマーフェスティバル	7月 5日(土)
引き渡し訓練	9月 5日(金)
運動会	10月25日(土)
ウインターフェスティバル	12月20日(土)
卒園式(そう)	3月21日(土)

左記の日程で予定しております。
詳しい内容は日程が近くなりましたら
お知らせいたします。
※保育参加は7月からの予定です。
※懇談会は日程調整中です。

サマーフェスティバル・運動会・ウインターフェスティバルは、園児・保護者が一緒に参加する行事となります。予定をご確認ください。



入園・進級から1ヶ月。新しい環境での疲れが出てくる頃です。早めに休息をとるなどして、子どもだけでなくお父さん・お母さんも体調に気をつけてくださいね。

毎日を元気に過ごすには「早寝・早起き・朝ごはん」です。子どもたちのスムーズな一日の始まりのために、9:00までの登園をお願いします。過ぎる場合は、必ず9:00までにご連絡ください。子どもも保護者の皆様も、元気に笑顔で過ごせるようしていきたいですね。

お知らせとお願い

※帽子・ノート・衣類等の忘れ物があった場合は、登園時に職員に声をかけてください。

※20日(火)・21日(水)に看護実習生が来ます。

食農だより

令和7年度 5月号

社会福祉法人 上長渕保育園
文責:園長 田中 伸佳
WWW.kaminagabuchi.org/

園児たちが移植した、じゃがいも🥔の育成状況です！

2月26日(水)=乳児クラス・27日(木)

幼児クラスに、園児たちが移植した【じゃがいも🥔】

品種=「キタアカリ」と「メークーン」ですが、移植後2度の積雪があり、同時に地温があ

まり上がりらず、なかなか発芽せず心配していましたが、現在写真左のように育ち、内心ホッとしています。これは、園児の皆さん

が「大きくなあれ」のおまじないを真剣に行った賜物と捉えています。

6月初旬には【新じゃが🥔】が収穫できそうな生育状況です。今年の食農活動での夏野菜の栽培は、園庭でのプランター栽培を主に活動計画を立てています。これは初夏の猛暑等を配慮しての企画ですが、露地栽培の野菜を収穫体験ができるよう、畠でも夏野菜を栽培しています。写真右上は、長ナス🍆の栽培の様子です。



なお、現在畠では夏野菜の定番である【スイカ🍉】や秋野菜の定番である【サツマイモ🍠】や【ハロウイン用のお化けカボチャ🎃】の苗の移植のための準備をしています。

五月の連休後、幼児クラスの園児の皆さんには、【スイカ🍉の苗】と【サツマイモ🍠の苗】(品種=紅はるか・紅あずま)の移植体験を計画しています！

写真左上は、「スイカ🍉」や「サツマイモ🍠」そして、「ハロウイン用のお化けカボチャ🎃」の苗を植付ける上長渕保育園専用の畠です！

